

*Central Ciudad Caracas, de Lajas
segundo que arrancó la zafra
azucarera 2024-2025 en
Cienfuegos (+Audio)*



Foto: Mireya Ojeda

Por: Mireya Ojeda Cabrera*

Cienfuegos, 13 (RHC) El Central Ciudad Caracas ubicado en el municipio cienfueguero de Lajas arrancó sus maquinarias la víspera para convertirse en el segundo de la provincia del centro y sur que inicia la zafra azucarera 2024-2025.

Situado a cuatro kilómetros de la salida del pueblo encaminándose hacia Cruces el pitazo lo escucharon más prolongado en la tierra de Benny Moré, el Bárbaro del Ritmo.

Para la presente contienda tiene previsto moler 256 mil 384 toneladas de caña y aprovechar las capacidades al 71 por ciento durante un total de 91 días que deben estar activas sus maquinarias.

Recibe vinculación desde el central 5 de Septiembre del municipio cienfueguero de Rodas comprometido para el aporte de 51 mil toneladas de la gramínea.

Desde el vecino territorio de Villa Clara recibirá del ingenio Efraím Alfonso 700 mil toneladas y del Washington 430 mil, las cuales les llegará por la vía del ferrocarril.

Durante la pasada contienda este fue uno de los centrales de Cienfuegos que integró la nómina de los cumplidores. Convirtiéndose en el mayor productor del país.

Por esta provincia y el Central 14 de Julio comenzó recientemente la actual contienda en Cuba. Durante los próximos días se incorporará el Antonio Sánchez, del municipio de Aguad, para completar los tres que molerán durante esta zafra en el territorio cienfueguero.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Cienfuegos**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371982-central-ciudad-caracas-de-lajas-segundo-que-arranco-la-zafra-azucarera-2024-2025-en-cienfuegos-audio>



Radio Habana Cuba